



lokalmatador

Aquaduck-Aktion zum Stadtjubiläum

Eintauschaktion der gelben Enten bis 31. August

Hockenheim. Bis zum 31. August können die gelben Aquaducks im Aquadrom eingetauscht werden.



Stadt Hockenheim

Streng limitiert auf 1250 Stück: Die Jubiläumsenten des Aquadrom.

Anlässlich zur Ersterwähnung Hockenhems im Lorscher Codex vor 1250 Jahren hat das Aquadrom im Juli und August die Aktion „Finde die Aquaduck“ durchgeführt. Dabei wurden 1.250 Quietsche-Enten im Stadtgebiet versteckt,

die von den aufmerksamen Suchern gefunden werden konnten. Die Aktion ist beendet und die Eintauschaktion läuft noch kurze Zeit.

Gewinn

Bis zum 31. August 2019, um 22 Uhr, können die Enten im Aquadrom eingetauscht werden kann. Das Besondere: Jede Ente ist mit einem Gewinn versehen – Nieten gibt es keine. Die Gewinne reichen von Verzehr Gutscheinen über Wertgutscheine. Nach dem 31. August ist ein Eintauschen der Enten nicht mehr möglich.

Enten kaufen

Ab dem 11. September können Sammler und Liebhaber die Enten mit Jubiläumsaufdruck ab 11 Uhr im Aquadrom für einen guten Zweck käuflich erwerben. Der Erlös des Verkaufes geht vollem Umfang an die kleine Ciara aus Hockenheim und der Aktion „letsgetciarawalking“. Die Gelben Enten sind für zwei Euro, alle anderen farbigen Enten sind für zehn Euro im Aquadrom zu erstehen.

Christian Stalf | 28.08.2019

NEWS



[Das Rathaus informiert | 07.01.2020](#)

[Hockenheimer Stadtbäume werden digital](#)

[Rathaus Hockenheim | 04.01.2020](#)

[Sternsinger überbringen Segen](#)

[Verabschiedung von Willi Mausolf | 25.12.2019](#)

[Goldkind des Bauhofes geht in die Rente](#)

[Verabschiedung in der Hubäckerschule | 15.12.2019](#)

[Claudia Stohner und Monika Langlotz gehen in der Ruhestand](#)

[Städtepartnerschaft mit Commercy | 13.12.2019](#)

[Französische Austauschschüler besuchen Hockenheim](#)